



*Als die Kraft
zu Ende ging,
war's kein Sterben,
war's Erlösung.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner geliebten Lebenspartnerin, meiner lieben Mutter und Schwiegermutter, unserer Oma und meiner Uroma, meiner Schwägerin und unserer Tante, Frau

Margaretha Wasserbauer

geb. Fischereeder
Zahnärztin i. R.
Plesching 8, Steyregg

die am Sonntag, dem 5. Dezember 2021, versehen mit den hl. Sakramenten, im 88. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir geleiten Margaretha im engeren Familien- und Freundeskreis am Samstag, dem 18. Dezember 2021, um 10.30 Uhr von der Aufbahrungshalle in Steyregg zur Eucharistiefeier in die Stadtpfarrkirche.

Es besteht die Möglichkeit, sich von Margaretha am Freitag, dem 17. Dezember, von 13 Uhr bis 18 Uhr, in der Aufbahrungshalle zu verabschieden.

Über einen Eintrag in ihr Gedenkbuch würden wir uns sehr freuen.

Die Beisetzung ihrer Urne im Familiengrab am Barbarafriedhof in Linz findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

In tiefer Trauer

Adolf

Gabriela und Willi

Florian, Lukas und Ulla mit Alva

Alfred und Susanne mit Familien

Im Namen aller Verwandten

Im Sinne von Margaretha bitten wir, anstelle von Kranz- und Blumengaben, eine Spende für die OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe zu geben. Eine Spendenmöglichkeit besteht am Eingang der Aufbahrungshalle.